

# Katzenzunft Hardt e.V.



Die Fasnet 2021 musste aufgrund des Lock-down leider ausfallen.

All unsere traditionellen Veranstaltungen versuchten wir deshalb zumindest online durchzuführen. So wurden einzelne Filme über unser Abstauben und die Zeremonie des Rolletags gedreht, wie auch über den Zunftball, Showtanzabend und das Fasnetsverbrennen. So konnten alle Zunftmitglieder die Veranstaltungen zumindest zu Hause vom Sofa aus mitverfolgen.

Unser Rolletag wurde mit samt des Höhenfeuers und die traditionelle Hornung mit Katzentanz verfilmt. Zusätzlich haben einzelne Zunftmitglieder und befreundete Zünfte kurze kreativen Filmbeiträge beigesteuert.

Für den Zunftball hat unser Zunftballausschuss ein Best-off Video zusammengestellt. Ausgewählte Auftritte der letzten Jahre wurden zusammengeschnitten und so entstand ein buntes Programm aus Tanz, Gesangseinlagen, Comedy und Büttenreden. Auch unser Zunftballett hat als Showtanzabend eine Auswahl der besten Tänze aus den letzten Jahren zusammengeschnitten und veröffentlicht.

Damit auch für die Kleinen was geboten war, wurden kleine „Fasnets- do hoam Tüten“ liebevoll gepackt und an die Kinder der Grundschule und Kindergarten verteilt. Die Kinder haben sich sehr über das Fasnetspaket gefreut und fleißig zu Hause gebastelt und gemalt. Ebenso konnte für zu Hause der „Rollemix to Go“ käuflich erworben werden.

Es folgte eine längere Vereinspause, bevor....



am 09. September 2021 unser Sommerferienprogramm wieder stattfinden konnte.

Insgesamt 29 Kinder fanden sich in den Feuerwehrgaragen zusammen, um gemeinsam Drachen zu basteln. Es wurde wieder gebohrt, getackert und gekordelt. So entstanden aus Holz, Stoff und alten Kartoffelsäcken wunderschöne Drachen.

Am Samstag 16.10.2021 konnte endlich wieder der traditionelle Kilbeumzug stattfinden. Schon mittags fanden sich Mitglieder der Katzenzunft zusammen um Kilbeküchle zu backen und die von Kindern begehrten Kilbepäckchen herzurichten.

Der Verkaufsstand auf dem Schulhof wurde mit Laternen geschmückt und das Backen der Kilbeküchle lief auf Hochtouren.

Dieses Jahr fanden sich etwa 200 Kinder mit Eltern, Großeltern oder Verwandten zum Umzug ein. Die verschiedensten bunten und selbstgebastelten



Laternen erhellten den Schulhof. Mit Einbruch der Dunkelheit trommelten die SÄlle15-Musiker die Kinder zusammen.

In einem Kilbeumzug zogen dann die vielen Kinder mit leuchtenden Laternen durch die Straßen von Hardt und sangen dabei die bekannten Kilbelieder. Zum Abschluss gab es für jedes Kind das ersehnte Kilbepäckle.

Da sonstige Vereinsaktivitäten dieses Jahr zu kurz kamen, fand am 06. November erstmals eine Mitgliederhockete im Leos statt. Beim leckeren Pizza-Buffer und Getränken konnten wir einen schönen Abend gemeinsam verbringen.

Wir hoffen, dass wir im kommenden Jahr 2022 wieder zusammenkommen und zumindest ein klein wenig Fasnet gemeinsam feiern dürfen.

**Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern für die tatkräftige Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr bedanken.**

**Wir wünschen der gesamten Einwohnerschaft ein gutes und vor allem gesundes neues Jahr 2022.**

